

Pressemitteilung

Ausbildung bei der Stadt-Sparkasse Solingen ist beliebt

Solingen, der 25. Februar 2021

Als im Sommer 2018 die neuen Azubis der Stadt-Sparkasse Solingen ihre Ausbildung starteten, hatte noch niemand damit gerechnet, wie außergewöhnlich der Endspurt werden würde: Prüfungsvorbereitung im Online-Seminar, Maskenpflicht in der mündlichen Prüfung und zu guter Letzt die Gratulation des Vorstandes zu der bestandenen Prüfung in digitaler Form. Wieder einmal hat die Sparkasse in Solingen 12 junge Menschen erfolgreich durch die Ausbildung zur Bankkauffrau oder zum Bankkaufmann begleitet, 11 von ihnen wurden in ein Angestelltenverhältnis übernommen.

Dank einem vollständig digitalen Bewerbungsverfahren kam in der Corona-Pandemie auch die Suche nach Auszubildenden für Sommer 2021 nicht ins Stocken und konnte sogar inzwischen abgeschlossen werden: Im August werden 15 Bankkaufleute, ein Dialogkaufmann und ein Dualer Student ihre Karriere starten. Somit werden ab sofort auch frühzeitig schon Bewerbungen für das Ausbildungsjahr 2022 angenommen. Alle Informationen zu einer Bewerbung sind im Internet unter www.sparkasse-solingen.de/karriere zu finden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de